

MA MERE EST ALCOOLIQUE

Par **Profil supprimé** Posté le 19/09/2015 à 11h48

Bonjour j'ai 18 ans et j'ai un gros problème dans ma famille. Ma mère est alcoolique depuis deux mois et ça devient insupportable car maintenant elle ne se souvient même plus de ce qu'elle fait, par exemple aujourd'hui elle ma demandé au moins 3 fois en 5 minutes exactement la même chose.

Mais le pire c'est que j'ai 3 frères plus jeunes que moi et je m'inquiète pour eux.

SVP aidez moi

1 RÉPONSE

Moderateur - 24/09/2015 à 16h01

Bonjour Tiago,

Pouvez-vous nous dire ce que fait votre père face à cette situation ? Y a-t-il des adultes autour de vous qui pourraient aussi intervenir auprès de votre mère ?

Enfin, quand vous dites que votre mère est alcoolique "depuis deux mois" il y a des questions qui viennent : pouvez-vous quantifier ce qu'elle boit chaque jour ? Que s'est-il passé il y a deux mois qui aurait changé les choses ?

Merci pour vos réponses et bon courage !

Le modérateur.
